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Участковая избирательная 
комиссия

Подготовка к Выборам в 
Верховный Совет Российской 
Федерации и в местные Советы 
депутатов трудящ ихся прохо
дит в обстановке всенародного 
политического и трудового 
подъема, вызванного предстоя
щим внеочередным XXI съез
дом КПСС, В стране широко 
развернулось социалистиче
ское соревнование в честь 
съезда родной партии.

Выборы органов государст
венной власти в СССР совет
ские люди, считают своим 
большим праздником. И не без 
оснований. Выборы являются 
торжеством 'основных положе
ний самой демократической в 
мире избирательной системы, 
торжеством конституций стра
ны победившего социализма, 
торжеством завоеваний совет
ского народа.

Высокая организованность 
трудящихся, сознательное от
ношение избирателей к испол
нению своего почетного дол
га —  участию !в голосовании—  
отличают ваш и выборы от вы
боров в капиталистических 
странах. .

В Ангарске с первых дней 
по-сле опубликования Указа 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР о проведении выборов 
широко развернулась предвы
борная кампания. Среди изби
рателей работает более 50 
агитационных коллективов. 
Агитаторы проводят беседы о 
советской избирательной си
стеме. На агитпунктах органи
зуются лекции, доклады, кон
сультации, встречи с депутата
ми городского и областного Со
ветов. Оживилась деятельность 
художественной самодеятель
ности на предприятиях, в уч
реждениях, учебных заведени
ях.

В подготовке и кро1ведении 
выборов большая роль отводит
ся участковым избирательным 
комиссиям. Они должны хоро
шо и своевременно подгото
виться к  приему бюллетеней, 
выверить списки избирателей, 
произвести подсчет бюллетеней 
после голосования, правильно 
Оформить и сдать окружным 
комиссиям протоколы.

..В состав участковых изби
рательных комиссий трудя

щиеся предприятий, учрежде
ний, общественных - организа
ций направляют лучших своих 
представителей. В Ангарске 
проходят собрания рабочих, 
служащих, в общественных ор
ганизациях по вы двг :ш ш ю  
кандидатов в состав участко
вых и окружных избиратель
ных комиссий. Ангарчаие по
сылают в состав избиратель
ных комиссий передовых лю
дей производства, активных об
щественников. Многие из кан
дидатов, такие, как Мария Ми
хайловна Шагалова, Елена Фе
доровна Дьячкова, Петр Федо
рович Лапардин, Александр 
Васильевич Долбилктш и дру
гие, участвуя в ранее прово
дившихся выборных кампани
ях, показали себя хорошими 
организаторами. Наряду с этим 
в состав комиссий выдвигают
ся новички. Впервые, напри
мер, будут работать в комис
сиях Василий Васильевич Ва- 
ривода, Андрей Николаевич 
Тарикоза и сотни других.

б февраля, т. е. за 25 дней 
до дня голосования, на участ
ках должны быть вывешаны 
списки избирателей. Важней
шей задачей участковых ко
миссий является своевремен
ная проверка списков, они 
должны добиться, чтобы ни 
один житель участка не остал
ся не зарегистрированным в 
списке.

Уже сейчас надо позаботить
ся ф  оборудовании избира
тельных участков, заказать 
необходимое оборудование, по
добрать мебель, оформить на
глядную агитацию.

До дня выборов осталось ме
нее полутора месяцев. Участ
ковые избирательные комис
сии, сразу после их утвержде
ния, должны приступить к со
ставлению и проверке списков 
избирателей, к оборудованию 
участков. В этом им обязаны 
оказать максимальную помощь 
руководители хозяйственных, 
партийных, профсоюзных ор
ганизаций.

Проведем выборы в Верхов
ный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящихся 
на высоком организационном 
уровне!

В ПЕРЕДОВОМ ЦЕХЕ
В соревновании цеховых коллективов на Ангарском электро

механическом заводе новых производственных успехов добился 
механосборочный цех (начальник тов. Косенко).

» Особенно хорошо трудится здесь смена мастера Владимира Дми
триевича Оухих. Они уже близки к завершению своего месячного 
плана.

Ценное рационализаторское предложение внес токарь шестого раз
ряда Виктор Григорьевич Гринь. Ранее червяки винтов для плоских 
контроллеров обрабатывались двумя заходами, одним резцом. С по
мощью приспособления, предложенного Виктором Григорьевичем,те
перь обра|ботка производится одним заходом одновременно двумя
резцами. • •

Высоких показателей в труде добивается и токарь комсомолка
Мария Савицкая.

В несть X X I съезда КПСС
ОВЛАДЕЛИ СМЕЖНЫМИ 

ПРОФЕССИЯМИ
Как быстрее и лучше bi.hm.i- 

нить производственный план? 
Над этим не раз задумывались 
передовые рабочие первого участ
ка монтажного управления «Пром- 
в&нтш ш щ я».

Бригада монтажников, которой 
руководит Михаил Иванович Ба
ев. встав на трудовую вахту в 
честь XXI съезда Коммунистичес
кой партии Советского Союза, 
систематически перевыполняет 
свои задания. Все члены бригады 
освоили смежные профессии. 
Они могут работать не только 
слесарями-монтажниками, но в 
случае необходимости выполняют 
и другие работы— электросварку, 
газовую резку металла.

Бригада Василия Серака тру
дится также с  большим подъемом, 
также овладела смежными профес
сиями. Такая передовая органи
зация труда, когда любой монтаж
ник может заменить своего това
рища, позволяет передовым брига
дам выполнять по полтора и 
пол pm задания-

f  Ч Л Л /»  W V V  •“
От того, как завулканизирует ка

меры Семен Иванович Рычков, за
висит работа почти всей восьмой 
автотранспортной конторы.

На снимке: С. И. Рычков.

О ВЫ ПОЛНЕНИИ ГО С УД АРС ТВ ЕН Н О ГО  П Л А Н А  
ПРОМЫ Ш ЛЕННЫ МИ ПРЕДПРИЯТИЯМ И

Бюро городского комитета КПСС а исполком городского Со- 
Еета подвели итоги социалистического соревнования среди про
мышленных предприятий города за прошедший месяц.

Бюро и исполком отметили успешную работу дада предприя
тий выполнивших годовой план. Наряду с этим в городе име
ются коллективы, которые работают неритмично. В числе не- 
выполнивших план прошедшего месяца' теплоэлектроцентраль» 
мебельная фабрика, цементный завод, яавод котельно-вспомо
гательного оборудования и трубопроводов, молочный завод.

Победителем в социалистическом соревновании признан кол
лектив промышленных предприятий, ему присуждено переходя
щее Красное знамя.

Отмечена хорошая работа электромеханического завода, 
Гребневского ДОКа, завода крупных шлакоблоков и бетонного 
завода №  1, а также артелей «Труд», «Ремесленник» и город
ской типографии.

Особое внимание было обращено на работу предприятий, 
монтажных и строительных организаций в январе текущего 
года.

Бюро заслушало объяснения руководителей предприятий 
тт. Песнна, Никифорова, Юркова, Хазовского о неудовлетво
рительной работе по выполнению государственных планов в 
этих коллективах и предложило им принять все меры по ус
пешному завершению месячного плана. --л ■ - • • да  

В Я Н ВАРЕ ВМ ЕСТО  Ф ЕВРАЛ Я
Бригада маляров 4-го участка 

отделочного района, которой руко
водит Александр Максимович Бот
кин, в прошлом году произвела 
все малярлые работы в двух дет
ских яслях, детском саду, здании 
родильного дома, административ
ном корпусе Оргстройпроекта и 
других объектах. Сейчас маляры

трудятся в детском саду швейной 
фабрики. По тематическому зада
нию садик должен быть сдан в эк 
сплуатацию в феврале— марте. 
Бригада решила закончить отде
лочные работы в январе.

Из месяца в месяц бригада вы
полняет задания на 1 2 0 — 125 
процентов. Таких высоких произ
водственных показателей маляры 
добиваются благодаря широкому 
применению механизмов, правиль
ной организации труда; Замеча
тельным помощ ником-их является 
покрасочный агрегат для масля
ного покрытия стен. При отделке 
полов для зачистки шпаклевки 
применяется шлифовальная маши
нка. В составе бригады есть ш ту
катуры. Брягада не ждет, когда 
ш тукатуры вернутся и по их тр е 
бованию устранят недоделки, сте
ны, потолки маляры сами гото
вят под побелку и покраску.

В бригаде работает в основном 
молодежь. Это маляры Герасимо
ва, Ченских, Речкина, Архипова, 
Топоренко и другие.

Не отстают от передовой брига
ды плотники и столяры. Бригада 
т. Миронова и звено т. Гаврилова 
также ежемесячно перевыполняют 
задания.

Готовимся к выборам в Советы

Агитаторы вышли на участки
Партийная организация ре

монтно-механического завода 
направила для работы с изби
рателями 78 агитаторов. Это—  
передовые рабочие, инженер
но-технические работники и 
служащие завода.

Агитаторы проводят ’беседы

но-массовых мероприятий. Од
ним из первых мероприятий в 
плане значится встреча с де
путатом областного Совета де- 

! путатов трудящихся. Встреча 
! состоялась во 2-й  школе. Де- 
! путат по 39 избирательному 

округу да выборам в областной
о Всесоюзной переписи насе- , Совет заместитель
ления, составляют списки из-

председа-
; теля облисполкома Валентина 

бирателей, разъясняют поло- j Михеевна Лавриненко расска- 
жение о выборах в Верховный зала избирателям о перспекти- 
Совет РСФСР и местные Сове- ‘ вах развития Иркутской обла- 
ты. Лучшие агитаторы тт. Гип- 
тенхо, Коренев уже составили
стшски избирателей.

На агитпункте' (зав. т. Вань
ков В. И.) висит план культур-

сти в предстоящей семилетке, 
о работе исполкома областно
го Совета депутатов трудя
щихся.

j В воскресенье на агитпунк
те избирательного участка № 2 

I состоится вечер молодых изби
рателей. Секретарь парторга- 

| пизации строительного учили- 
I ща JNJ 3 т. Чесноков расска

жет о советской избирательной 
системе. Коллектив художест
венной самодеятельности учи
лища выступит с концертом.

В плане предусмотрены 
встречи с депутатами городско
го Совета депутатов трудя
щихся, лекции, доклады, кон
церты, кино.

В. Березин.
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Цифры нашего роста

В 1 9 6 5 ГОДУ

Контрольными цифрами развития народного хо* 
зяйства СССР на 1959— 1965 годы намечается 
дальнейший подъем зернового хозяйства с тем, 
чтобы к концу семилетия обеспечить сбор зерна в 

размере 10— 11 миллиардов пудов в год.

Фотохроника ТА С С .

О чем рассказал депутат

Проектом контрольных цифр развития народно
го хозяйства СССР на 1959—-1965 годы намечает, 
ся увеличить надои молока на корову не менее 
чем до 2.600 килограммов в колхозах. Увеличить 
производство молока до 100— 105 миллионов тонн, 
или в 1,7-—1,8 раза.

Фотохроника ТА С С

ИДЕТ ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ

На нашем инструкторском
С первого дня переписи на

селения счетчики инструктор
ского участка № 1 4-го пере
писного отдела работают по за
ранее разработанным маршру
там. Графики посещения квар
тир построены на данных пред
варительного обхода, ц сейчас 
каждый счетчик знает, в какое 
время можно придти в ту  или 
иную квартиру для встречи с 
жильцами.

В первый же день счетчики 
обошли почти все квартиры, в 
которые нужно было придти по 
договоренности 15 -го января. 
Незначительная часть квартир 
не была охвачена счетчиками 
в первый день согласно дого
воренности, и на второй день 
жильцы этих квартир говори
ли, что ждали счетчика в 
первый день всей семьей. Этот 
факт говорит’ о том, что насе
ление нашего города понимает 
всю важность проводимой пе
реписи.

Хорошо поработали в первый 
день переписи все счетчики 
нашего участка. Зыкова Ира, 
Бабкова Ада и Гамаюнова Галя 
переписали в первый день 
двухсот человек.

Вежливость, аккуратность, 
правильная постановка вопро
сов и умение толково записать 
ответы —  необходимое качест
во счетчика, от этого зависит 
производительность его работы. 
Вот счетчик Галя Гамаюнова в 
квартире № 2  дома № 16 у 
старого горняка-шахтера пер
сонального пенсионера Григо
рия Никитича Удачина. 40  лет 
он проработал на шахтах и 
сейчас находится на заслужен
ном отдыхе. Он приветливо 
встретил счетзика, провел в 
комнату и обстоятельно дает 
ответы на все вопросы пере
писного листа. Окончив пере
пись в этой квартире, Галя 
благодарит Григория Никитича 
за правильные ответы и идет 
в следующую квартиру.

— А кого вы у нас запиши
те главой семьи/ спраши
вают счетчика Аду Бабкову в 
20 -й  квартире дома №  8 сест
ры Назаровы.— Нас три сестры 
и живем вместе.

Узнав, кто старшая из сес
тер и расспросив, кто из них 
более авторитетен среди сес
тер, Ада записывает главою 
семьи 22-летнюю Маргариту.

За один день
В канун переписи заведующий второго переписного отдела т. Кон

стантинов (строительное училище № 3 ) провел последнее со
вещание со счетчиками. На совещании еще раз поговорили о запол
нении переписных листов.

15 января в 8 часов все 60 счетчиков приступили к работе.
В 'половине девятого мы с т. Константиновым прошли на участок 

счетчика Юрия Михалева. Е нашему приходу т. Михалев опросил и 
заполнил листы трех семей. Чтобы качественно и в срок закончить 
работу, Юрий Михайлович в течение четырех дней, т. е. с 10 по 14 
января, побывал в каждой квартире своего участка, учел число про
живающих, уточнил время прихода в  каждую семью-

— Я подсчитал,— говорит т. Михалев, что в день мне следует оп
росить не менее 109 человек, узнал также, жогда лучше застать 
жильцов дома.

Но даже при такой подготовке « е  обошлось без того, чтобы от
дельные семьи не посетить дважды. Например, в квартире № 3, до
ме 10, ул. Восточной, где проживает пять человек, листы заполнить 
можно было лишь на троих членов семьи, двое же были на работе- 
Значит, в двадцать один час, как договорился т. Михалев, он зайдет 
в эту квартиру еще раз.

На девять часов у счетчика т- Михалева было опрошено десять 
человек. За день 60 счетчиков переписали более шести тысяч че
ловек К, Иннокентьева.

Девушки знают ответы на воп
росы, т. к. на производстве им 
объясняли, как отвечать счет
чику, а во Дворце культуры 
перед началом киносеанса они 
прослушали беседу о переписи. 
Заполнив переписной лист на 
сестер Назаровых, Ада перепи
сывает их соседей по квартире 
Бобылевых и продолжает об
ход своего участка.

Перепись продолжается, 
счетчики переходят из кварти
ры в квартиру, из дома в дом. 
Все больше и больше заполнен
ных переписных листов в их 
папках.

А. Гордиенко,
инструктор -  контролер.

1 инструкторский участок
4-го переписного отдела.

ПЕРЕПИСЬ ПРОДОЛЖАЕТСЯ

К 10 часам утра 15 января в 
3-й переписной отдел начали по
ступать первые сведения от 
счетчиков. Разрумянившиеся ли
ца, улыбки говорили о том, что 
переписчики довольны поручени
ем и что начало было хорошее.

6 2 5 0  фамилий занесли в 
переписные листы счетчики 3-го 
отдела, примерно это лишь пятая 
часть населения, проживающего 
на территории данного отдела.

Впереди еще большая кропот
ливая работа.

8 ПОСЛЕДНИЕ СУТКИ

Счет населения производится по 
состоянию на 12 часов ночи по 
местному времени с 14 на 15 ян
варя. В родильном доме статисти
ка изменяется ежечасно. Главный 
врач роддома Л. Н. Погодаева 
рассказала:

— В последние сутки перед 
переписью в нашем учреждении 
был обычный, как и  всегда, пол
ный событиями день, акушерки 
приняли 15 новорожденных —  
8 девочек и семь мальчиков. 
Один ребенок появился иа свет 
немножко недоношенным (поторо
пился, чтобы попасть в перепись), 
но он вполне жизнеспособен и 
здоров, ш к  и его 14 ровесников-

С депутатом Верховного Совета 
РСФСР Петром Макеевичем Кося
ковым я встретилась в цехе. Уз
нав, что к нему пришли из редак
ции с просьбой рассказать для чи
тателей газеты о его депутатской 
работе, он, несколько подумав, 
предложил: «А  вы приходите ко 
мне домой, там и посмотрим, о чем 
просили избиратели и что сделано 
по их просьбам, а  то как бы кое- 
что не перепутать. В общем, при
ходите— побеседуем !».

Я, конечно, воспользовалась 
приглашением Петра Макеевича и 
в шесть часов вечера была уже у 
пего дома. В депутатской папке 
хранилась приличная стопка бу
маг. Перебирая листки, Петр Ма- 
зеевич задерживался на отдель
ных, задумывался, как бы припо
миная лицо просителя и детали 
разговора с ним, а затем, снимая 
очки, рассказывал: «Вот, напри
мер, письмо копировщицы одного 
из предприятий города А. Н. Зай
цевой. В семье сложилась труд
ная обстановка. Муж болен, двое 
маленьких детишек, а семья жи
вет в квартире, где четыре хозяи
на. Я сходил в управление строи
тельства, рассказал о бытовых ус
ловиях Зайцевой. Жилищная ко
миссия пошла навстречу— семье 
Зайцевой дали отдельную двух
комнатную секцию.

С подобной просьбой обращался 
ко мне и электросварщик первого 
участка «Востокэнергомонтажа» 
П. П. Кислов. Долгое время эта 
семья, семья, в которой пятеро 
детей, не имела квартиры. Мое 
вмешательство ускорило получе
ние жилплощади.

У работницы холодильника тов. 
Савельевой были затруднения в 
устройстве ребенка в садик, при
шлось вмешаться.С помощью Му
ратовой, заместителя председателя 
объединенного завкома, просьба 
Савельевой была удовлетворена.

— А что, Петр Макеевич, все 
эти письма к Вам пришли поч
той ?— спросила я.

— Нет, почему же! Один раз в 
месяц, каждое девятое число, я 
принимаю посетителей в горсове- 
те.Но избиратели приходят ко 
мне на дом, обращаются с прось
бами прямо в цехе. Был, напри
мер, такой случай. Не все рабочие 
нашего цеха получали спецпи

тание. Я обратился в ВЦСПС, 
правда, долго решался вопро:, но 
решен был положительно.

Петр Макеевич— посланец в пар
ламент Российской Федерации не 
только горожан, но и тружеников 
села. Поэтому к нему обращались 
с различными жалобами, заявле
ниями и колхозники.

— Так, члены сельхозартели име
ни Чапаева, Кировского района 
тт. Бутаков и Маркова сообщили 
о плохой работе бригадира поле
водческой бригады. Выехать на 
место мне не удалось,— рассказы
вает т . Косиков, —  я написал 
председателю райисполкома т. 
Осипову, попросил его разобрать
ся и  сообщить мне. Той же осенью 
коллектив нашего цеха помогал 
строить животноводческие поме
щения в этом колхозе, и, будучи 
там, я поинтересовался работой 
бригады, оказалось, что в бригаде 
дела шли хорошо, а возглавлял ее 
новый бригадир.

В этот же раз мне удалось ре
шить вопрос и по оказанию мате
риальной помощи колхознику Бо
брову.

Очень часто приходится разби
раться и  по таким, я бы сказал, 
мелким вопросам, по крайней ме
ре их могли бы, да и должны, ре
шать руководители без участия 
депутата. Например, часто про
сят ■ молодожены помочь им 
поселиться в одном общежитии. 
Ну вот хожу в общежития, бесе
дую с комендантами, убеждаю, что 
раз люди связали свои судьбы 
на долгие времена, значит, у  них 
должна быть и одна крыша. Прав
да, всегда мы с руководителями 
находим общий язык и просьбы 
молодоженов удовлетворяются. В 
общем, вопросы и жалобы раз
личны, и я  всегда считаю своим 
долгом помочь людям.

На этом, пожалуй, можно было 
бы и поставить точку. Но мне хо
телось бы сообщить читателям о 
том, о чем не досказал Петр Ма
кеевич. К нему обращаются не 
только с жалобами, с заявления
ми, присылают ему письма и со 
словами благодарности.

Идут избиратели к своему де
путату и с бедой и радостью, и 
не было случая, чтобы кто-то 
ушел от Петра Макеевича неудов
летворенным.

К. Усольцева.

Механизмы для стройиндустрии
Грузинская ССР. Механиз

мы, выпускаемые Руставскик 
механическим заводом, широкс 
используются на стройках на
шей страны.

За время, прошедшее после 
X X  съезда КПСС, объем вало
вой продукции предприятия
увеличился в два с половиной 
раза. В нынешнем году нала
жен выпуск двух, и трехсетча
тых грохотов СМ-61 н СМ -60  
производительностью 80 кубо
метров гравийной смеси в час. 
Сто пятьдесят таких установок 
успешно применяются на кам
недробильных заводах.

Освоено производство башен
ного крана БК СМ -5-5А, пред
назначенного для сооружения 
Крупноблочных домов. Этот 
кран обеспечивает как верти
кальную, так и горизонтальную 
транспортировку строительных 
материалов к рабочему месту 
на любой точке строительства 
пятиэтажного здания.

Коллектив Руставского меха
нического завода, неся трудо
вую вахту р честь X X I  съезда 
КПСС, значительно перевыпол
нил годовую производственную 
программу.

у. ■ - ;
шш. < ёЙЙРМж!ЯШШ

На снимке: звено Н . Кошма- 
на собирает головку башенного 
крана.

Фото В. Столярова и 
Г. Киквадзе.

Фотохроника ТАС С .
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Улучшить торговлю в городе
Плохо торгуют в поселке Майске

Основными торгово-продоволь
ственными предприятиями в 

’’Майске являются магазины УРСа 
' 1 и 3. Первый из них рас

положен на Театральной улице, 
второй —-  на рынке. Ассортимент 
товаров в обоих магазинах очень 
ограниченный.

В главном магазине (Хг 1) о^ень 
часто отсутствует сливочное и 
топленое масло, колбасы бывают 
одного-двух наименований и те 
поступают в продажу с перебоя
ми, не бывает в продаже почему- 
то таких продовольственных това
ров, как пельмени, котлеты, пи
рожки и пончики, недостаточен 
ассортимент кондитерских изде
лий (особенно пряников, печенья), 
давно нет горбуши и омуля, ма
лый выбор прочей соленой рыбы 
и макаронных изделий.

Еще хуже обстоит дело в мага
зине №  3. Перебои в торговле 
предметами первой необходимости 
здесь носят систематический ха
рактер.

Наблюдаются перебои и в тор
говле хлебом. Единственный хлеб

ный магазин (Л? 11 ) заполняет
ся хлебными изделиями как-то 
своеобразно. В нем бывает или 
густо  или п усто . Нередко полу
чается  так, что магазин торгует 
или только черным хлебом или 
только одним белым. В хлебном 
ассортименте редко появляются 
калачи, совсем нет пряников, ба
ранок, парового печенья.

В городе недавно вступил в 
строй мощный молочный завод, а 
молочной продукции в майские 
магазины  п оч ем у-то  не дают, 
Здесь соверш енно не торгуют 
творогом , сырковой массой, с пе
ребоям и поступает сметана, кефир 
н прочие молочные продукты.

На низком уровне находится 
культура. В Магазине № 3 еже
годно холодного. Торговый зал 
этого магазина плохо убирается, 
на полу окурки, обрывки бумаг, 
пробки от водочных бутылок.

Не видно в магазинах и общест
венных кон тролеров. Бывший про
давец мясного отделения магази
на 3s? 3 Тайдынов не так давно в 
течение нескольких дней продавал

Продавцам скучно
Мне пришлось быть в том мага

зине 15 января в 10 часов. Вот 
что можно было наблюдать здесь. 
Два продавца овощного отдела 
стояли за прилавком, провожая 
покупателей ласковыми взгляда
ми. Ни картофеля, ни овощей в 
ларях не было. В молочном отде
ле продавец ругалась с покупате
лями, так как молока в продаже 
не было, на витрине висело объ
явление «Молочная посуда не 
принимается, нет тары », и кто 
принес посуду, вынужден был ее 
унести обратно домой. В ожида
нии молока человек 50  покупате
лей стояли в очереди.

В мясном отделе продавец усерд
но предлагал только сырокопче
ный окорок, а фактически стоял 
также без дела.

В гастрономическом отделе из- 
за отсутствия колбасных изделий,

масла сливочного и топленого (в 
продаже было всего два наимено
вания пищевых товаров) прода
вец за 10 минут смогла найти 
только трех покупателей.

Спраш ивается, почему магазин 
М  47, один из самых крупных в 
городе, не имеет в продаже карто
феля, овощей, мяса, масла и ряда 
других продовольственных това
ров.

Плохо торгует и ангарский кол
хозный рынок. Если картофеля 
нет в магазине, его не купишь и 
на колхозном рынке.

Скучающие продавцы, недо
вольные покупатели— замечают ли 
их руководители торговли в горо
де? Торговля продовольственными 
товарами в черте города требует 
решительного Улучшения в самое 
ближайшее время,

0 . Стуков.

козлятину по цене баранины, и 
никто из профсоюзных и общ ест
венных активистов не уличил его 
в злоупотреблениях, не остановил 
его преступную руку. Честь разо
блачения беспрецедентного зло
деяния принадлежит сотрудникам 
ОБХСС.

Раньше, когда групком профсо
юза строителей находился в Май
ске, его общественные контроле
ры были частыми гостями в мага
зинах и столовых и помогали на
водить в них порядок.

А. Болдырев.

Чечено-Ингушская А С С Р . Успешно ведут подготовку сельскохозяй
ственной техники к весне колхозы и совхозы республики.

На снимке: механизаторы сельхозартели «Первое мая» Грознен
ского района И. С. Саламатин (справа) и Е. П. Минаев ремонтируют
кукурузную сеялку.

Уголок школьника КОГДА ОТЗВЕНИТ ЗВОНОК
Кончились уроки. Опустели 

классы. Смолк шум в коридо
рах. Только мы с Олегом Рез- 
ницким не расстаемся: все го
ворим, говорим. Олег— ученик 
5 класса «Б »  2 -й  школы. Он 
большой любитель животных и 
птиц. Еще в самом начале 
учебного года Клара Львовна—  
учительница по биологии—  
предложила ребятам создать 
живой уголок. Олег был одним 
из первых, кто откликнулся на 
это предложение. Юннаты при
несли в уголок у кого что бы
ло— сусликов, черепаху, ежа, 
наловили в местных водоемах 
рыбок, сделали аквариум. Олег 
принес кроликов. Вот и сейчас 
он с нежностью рассказывает 
о пуш истых зверьках. Вспоми
нает, как с товарищем бегали 
на болото за-сочной травой для 
них, ходили на базар за капус
той.

— Давно ты  научился уха
живать за животными, за пти
цами?— интересуюсь я.

Олег еще больше оживляется. 
Оказывается, ему приходилось 
выхаживать и голубей, и цып
лят, и щеглов. Как-то раз 
(Олег еще и в дпколе не учил
ся) к ним в дом пришел 
электрик. Маленький мальчик

и большой дядя сразу нашли 
общий язык. Их сблизила лю
бовь к голубям. Вот с этого мо
мента и начали появляться в 
доме у  Резницких то птицы, то 
животные. Олег мог часами 
простаивать у клеток, любу
ясь повадками, игрой, прока
зами их обитателей.Он с нежно
стью заботился о беспомощных 
птенцах, кормил их из рук, и 
его сердце замирало от востор
га, когда слабые существа 
подрастали и крепли.

— Ну а как же с вашим жи
вым уголком? —  спрашиваю я.

— Сейчас наших питомцев 
пришлось разобрать по домам. 
Пионерскую комнату, где они 
жили, заняли под агитпункт, 

Олегу достался старый колю
чий еж, а кроликов взял к се
бе Боря Надеев из 6 класса. 
Но Олег часто навещает их. 
Он придирчиво наблюдает, как 
ухаживает за ними Боря, и 
иногда бывает недоволен. Ну 
а что касается старого колюче
го ежа. —  мне кажется, Олег 
может о нем рассказывать це
лый день. Особенно он помнит 
первую встречу ежа с кошкой. 
Увидев незнакомое животное, 
еж фыркнул и поднял свои ко
лючие иголки. Кошка отскочи

ла и долго исподтишка наблю
дала за непонятным колючим 
комочком. Но когда ему поста
вили молоко, она не выдержа
ла, осторожно подошла, шлеп
нула ежа лапкой. Но не тут-то 
было, грозный еж не подпустил 
ее.

— А теперь? —  заинтересо
валась я.

— Теперь кошка и еж—  
большие друзья. Они часто 
вместе играют.

— Чем же ты  кормишь ежа?
— Молоком, киселем, супом. 

А однажды он даже яблоко 
съел. Но вот хлеб никак не 
ест. Интересно наблюдать за 
ним, —  говорит Олег.— Когда 
он подходит к своей чашечке, 
то обязательно облизывается, 
поест —  опять облизывается.

Ш кольную тишину сменили 
звонки, ребячьи голоса. Это 
ученики 2 -й  смены шли на 
урок. А наша беседа с Олегом 
все продолжалась.

Смотрела я на этого юного 
пионера и хорошо у меня было 
на душе: ведь Олег растет тру
долюбивым мальчиком. Он сам 
мастерит клетки для своих пи
томцев, сам ухаживает |а ни
ми, кормит их.

В. Байкова.

М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ы Е  З А М Е Т К И

Чего же хотят в Бонне?
Советский проект мирного дого

вора с Германией вызвал повсюду 
на Западе самые оживленные ком
ментарии. «Никогда нельзя прий
ти к соглашению, если подобные 
предложения будут грубым жестом 
просто сбрасываться со стола»,—  
писала западногерманская газета 
«Нейе Рейн цейтунг».

Многие, очень многие парламен
тарии и политики на Западе не ос
тались глухи к подобным призы
вам. И  только там, где созетское 
предложение должно было бы, ка
залось, встретить особенно внима
тельное отношение, его грубо сбра
сывают со стола. На днях канцлер 
Аденауэр ответил на него, по соб 
ственным словам, «ясным и четким 
отказом».

Вероятно, с точки зрения Далле
са такая позиция служит прекрас
ный свидетельством атлантической 
благонадежности. Н о с Точки зре
ния каждого немца, который ис
кренне озабочен судьбами своего 
отечества, она, по меньшей мере, 
странна. В этом смысле весьма по
казательно, что федеральному кан
цлеру удалось сорвать аплодисмен
ты лишь на крайнем правом флан
ге своей политики— среди отпетых 
реваншистов. Две их организации, 
стяжавшие печальную извест
ность,— восточно-прусское и поме- 
ринекое землячества —  отправили

благодарственные адреса в Бонн. 
Ч то же касается общественного 
мнения Западной Германии, то у 
него вызвало глубокое беспокойст
во поведение федерального прави
тельства, поспешившего чуть ли 
не первым сказать «нет». Чтобы 
смягчить это беспокойство, в Бон
не решили дать «дополнительные 
разъяснення». С ним к выступил 
офйнпоз министерства иностран
ных дел Ф Р Г  —  бюллетень «Дип
ломатише корреспонденц». 13 ян
варя он опубликовал статью под 
заголовком «Мирный договор, вос
соединение и Берлин».

В этой статье нет недостатка в 
эффектных апелляциях к немецко
му народу, в грубостях по отно
шению к Советскому С ою зу и в 
более чем вольном обращении с 
фактами. О тсутствует в ней толь
ко одно— открытое и прямое при
знание правящими кругами Запад
ной Германии той истины, что они 
не только не желают палец о па
лец ударить, чтобы смягчить на
пряженность в Германии и Европе, 
а, напротив, хотели бы навсегда 
лишить немецкий народ и мирно
го договора, и национального един
ства. Х отя  авторы статьи заклина
ют общественность поверить им на 
слово, что «любой непредвзятый

наблюдатель должен был бы рас
ценивать позицию федерального 
правительства как честную и реа
листичную», она в действительно
сти весьма далека от того и дру
гого.

Эта позиция нечестна, ибо офи
циоз боннской дипломатии передер
гивает факты, уверяя, будто совет
ский проект мирного договора про
тивопоставляется идее воссоедине
ния или, как выражается бюлле
тень,«является, собственно, говоря, 
договором раскола». Дело не толь
ко в том, что с такими речами вы
ступает официоз правительства, 
которое своим вступлением в два 
военных блока —  Западноевропей
ский сою з и Н А Т О  —• лишь углу
било ров, разделяющий два гер
манских государства. Дело и в том, 
что в рассуждениях о «договоре 
раскола» нет ни грана правды.

Если не тешить себя иллюзия
ми, то следует признать, что вос
становление единства Германии не
избежно должно пройти через ряд 
этапов, должно начаться со сбли
жения между Германской Демокра
тической Республикой и Федера
тивной Республикой Германии. С о
ветский проект мирного договора и 
открывает дверь к такому сближе
нию. Он требует, чтобы Германия 
была избавлена от всякого ино
странного вмешательства в ее вну
треннее развитие. Он преграждает 
дорогу милитаризму. Он настаива
ет на отказе от атомного и ракет
ного вооружения. О т  открывает 
перед немцами ясные перспективы

мирного демократического будущ е
го.

На все это в Бонне намеренно 
закрывают глаза. Закрывают по
тому, что советский проект мирно
го договора никак не вяжется с за
падными планами в отношении 
Германии. Некоторые господа в 
Бонне впадают в истерику при од
ном упоминании идеи такого до
говора, ибо будущее рисуется им 
только в атлантической униформе, 
а под воссоединением они понима
ю т только поглощение ГД Р. Это 
и есть, пользуясь выражением 
бюллетеня «Дипломатише коррес
понденц», их интерпретация «чест
ности и реалистичности»!

Н о ведь нельзя же требовать, 
чтобы немецкий и «другие народы 
Европы давали этим понятиям та
кое толкование, которое устраива
ет лишь реваншистов и атлантиче
ских генералов. Нельзя же настаи
вать, чтобы общественное мнение 
Европы столь же ревностно испо
ведовало опасные фантазии, как 
это делают некоторые авторы ста
тей в «Дипломатише корреспон
денц». Речь идет, в частности, об 
очередном рецидиве мании вели
чия, которая в последнее время 
все чаще поражает западногерман
ских деятелей. На сей раз она 
приняла форму требования пере
дать правительству Ф Р Г  «восточ
ные области». В цитируемом бю л
летене прямо так и говорится— от 
немецкого народа хотят-де «еще 
одной жертвы: отказа от немецких 
восточных областей». Легко дога
даться, что в данном случае под- 
рааумеввются западные вамли

Польши и часть Чехословакии. Н а
до ли говорить, что подобные речи 
весьма смахивают на вызов, если 
не больше...

Итак, чего же хотят в Бонне, ко
гда пытаются набросить тень на 
советский проект мирного догово
ра? Очевидно, уйти от делового 
обсуждения этого проекта, откры
вающего перед Германией путь 
мирного, демократического разви
тия, а перед Европой— путь упро
чения ее безопасности. Такое пове
дение никак- не может быть одобре
но ни немецким народом, ни други
ми народами Европы. Недаром по
спешная реакция Бонна на новые 
советские предложения встречена 
общественностью с явным недо
вольством. «При голом «нет» нель
зя оставаться»,— подчеркивает, на
пример, видный западногерманский 
парламентарий Менде, один из ли
деров свободной демократической 
партии. Н еобходимо проявить доб
рую волю и отказаться от пагуб
ной практики отмахиваться от вся
кой новой инициативы, исходящей 
от Советского С оюза,— таков лейт
мотив многих высказываний за
падной прессы. Комментаторы этой 
прессы считают, что з Бонне к 
других столицах на Западе долж
ны проявить больше благоразумия 
в отношении советского предложе
ния. Дверь для этого остается от 
крытой, и деловой разговор о со
ветском проекте мирного договора 
с Германией пойдет лишь на поль
зу делу мира в Европе.

Н . Полявов.
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АНГАРСКИЙ
ШИРОКОЭКРАННЫЙ

Заканчиваются общестрои
тельные работы нииотеатра в 
22  квартале. На днях ка  этот 
объект придут отделочники и 
монтажники. Им предстоит за
кончить все работы по соору
жению нового кинотеатра. 
Зто —  нйобычный для ангар- 
чан подарок, кинотеатр будет 
широкоэкранным, для этого 
уже имеется аппаратура. Зри
тельный зал рассчитан на 3 2 0  
мест, , ;

На Гале Распутиной белый 
халат. В телятнике в той Гали
ному халату светло и чисто, и 
прежде чем впустить посетите
ля в помещение, Галя сделает 
ему чуть ли не медицинский ос 
мотр. Иначе нельзя: новорож 
денные чувствительны ко всяко
го рода переменам, и Галя с них 
глаз не сводит.

— Н у, а вы, Галя, довольны 
своей работой? —  спросили мы 
телятницу.

■—Вполне, за девять лет при
выкла, —  ответила Галя и рас
сказала нам о своих планах. Га
ля окончила 10 классов вечер
ней школы, думает учиться 
дальше без отрыва от произ
водства. Техникум? Институт? 
Окончательного решения еще 
нет, но раз есть мечта, будет и 
решение.

На снимке: телятница колхо
за «П рогресс» Кировского рай
она Галина Распутина с одним 
из своих питомцев.

Ф ото  А , Елфимова.

Л о т е р е я  —
«М осквич» сделал крутой разво

рот и остановился. Вокруг собира
лись люди. Через полчаса краса- 
вец-«М осквич» был окружен плот
ным кольцом прохожих.

— Послушай, браток, ты и впрямь 
выиграл «М осквич»? —  спросил 
мужчина средних лет.

— Да, выиграл! —  ответил хозя
ин.

— Брось дурня валять! Н е тем
ни! Возишь какого-нибудь началь
ника на казенной машине, а нам 
сказки рассказываешь? —  допыты
вался мужчина.

Михаил Филиппович Горошко, 
хозяин «М осквича», лукаво блес
нул глазами, мягко откашлялся и, 
подмигнув мужчине, сунул руку 
в грудной карман.

— Вот полюбуйся— удостоверение 
на то, что «М осквич» выигран на 
лотерейный билет. Теперь убеди
лись?

— Верно, сомнений нет!
Всякий, кто был рядом, .\отел 

быть счастливцем. Билеты Второй 
денежно-вещевой лотереи разСгира 
лись очень быстро. Да и 
в самом деле, любой мог поза
видовать удаче Михаила Ф и 
липповича Горошко. П ростой ра
бочий, служащий в заводской ла
боратории, по профессии стекло
дув, не «постеснялся» приобрести 
лотерейные билеты Первой денеж
но-вещевой лотереи. И вот резуль
тат —  красавец-«М осквич». М и 
хаил Филиппович окинул веселым 
взглядом собравшихся, открыл 
дверку кабины, и, плавно трогаясь 
с места, «М осквич» покатил вдоль 
улицы, оставляя за собой мелкую 
снежную пыль.

— Ничего, хлопцы, скоро Вторая 
лотерея, попытаем и мы счастья,—  
почти одновременно сказало не
сколько человек, глядя вслед ухо
дящей машине.

...Наступили шумные новогодние 
дни. Возле почты стояли толпы 
людей, ожидавших таблицу с тира
жом лотерейных выигрышей.

— А вторучку выиграл! —  кричал 
кто-то из толпы.

—  Вот тебе на! П од ста
рость лет тульскую гармонь выиг-

Брошюра о В. К. Блюхере
Среди героев гражданской 

войны видное место принадле
жит славному полководцу Ва
силию Константиновичу Блю
херу. Амурское книжное изда
тельство выпустило брошюру 
В. П. Малышева н А. М. Яки
мова «Марша?! Советского Со
юза В. К. Блюхер».

Авторы книги лично знали
В. К- Блюхера, участвовали 
под его командованием в боях 
за Советскую власть на Даль

нем Востоке, вместе с ним бы
ли депутатами учредительного 
собрания Дальневосточной рес
публики. В свои х  восп ом ан а- 
я и я х  они рассказы ваю т о В. К. 
Блю хере, прош едш ем боевой 
путь от солдата до маршала 
С оветского Союза.

Несомненно, эта брошюра 
вызовет и привлечет живой 
интерес широкого круга чита
телей, особенно советской мо
лодежи.

э та  о ч е н ь  х о р о ш о !
рал! —- размахивая рукой, оратор
ствовал седобородый старичок.— Я 
играть не умею, так внучек будет 
играть. Вот мне всю шею старуха 
перепилила: зачем,мол, ты, Егор 
Кондратьевич, деньги тратишь на 
лотерейные билеты, все разно впу
стую. Вот тебе и тратишь, вот те
бе и впустую! А  гармонь-то пер
вого сорта, —  хвастливо говорил 
всем старичок.

Торжествовал не только он, ра
довались многие. Вот, облокотив
шись на столик, стоят две женщи
ны. Одна внимательно проверяет 
билеты по таблице, другая с не
терпением ждет результата. И 
вдруг женщины, ухватившись одна 
за другую, весело смеются, боль
шие открытые глаза полны удивле
ния. Выпал выигрыш: пианино
стоимостью в 5265 рублей.

— Ох, и счастливая же ты, Л ю д
мила,— радуясь и удивляясь, гово
рит ее подругд.

Да, пианино — очень хороший 
выигрыш. Все, кто был рядом, ра
довались за фельдшера Ш орникову 
Людмилу Ивановну, проживаю
щую в поселке Майске. Новогоднее 
счастье сбылось!..

Всем нам известно, что сберкас
сами г. Ангарска было распродано 
билетов Первой денежно-вещевой 
лотереи на сумму два миллиона 
рублей, а выплачено денег на вы
игрыши более 800 тысяч руб
лей. По Второй денежно-вещевой 
лотерее было продано билетов так
же на два миллиона рублей. А  сум
ма выигрышей будет гораздо боль
ше. Э то видно из того, что за один 
только день было выплачено более 
200 тысяч рублей.

С каждым днем в сберкассах 
становится все теснее и теснее. 
Т рудно пробраться к кассе. Все, 
кто здесь находится, пришли с 
лотерейными билетами, на которые 
выпали выигрыши. Среди них са
мый большой счастливец Иван Р о 
дионович Салимон. Он работает в 
конном парке первог о строительно
го района, живет в поселке Бай- 
кальске. Как и все ангарчане, он 
с нетерпением ждал таблицы ро
зыгрыша Второй денежно-вещевой 
лотереи. И не напрасно! Иван Р о 
дионович Салимон выиграл «Вол
гу».

раб'среди рабочих промышленных 
предприятий. Большая радость в 
семье вахтера двенадцатого общ е
жития Елены Ивановны Зноба. 
Да и как не радоваться: ведь ка

пятирублевый билет она выиграла 
ручную швейную машину.

Новый год принес много счастья 
и радости жителям нашего города. 
Начальник цеха №  2 т. Иринчеев 
говорит:

— Новый год —  это новые меч
ты и исполнение желаний. Для ме
ня ов начался радостно. Ведь на 
мой билет серии 49587 за номером 
0 75 пал крупный выигрыш— мото
цикл И Ж -56. Э то моя первая меч
та, которая сбылась в новом году.

А  разве малое счастье у т. Т р о- 
янчука, оператора цеха №  7. И з 
26 приобретенных им билетов на 
два выпали выигрыши: полушер
стяной платок и пианино.

Один за другим счастливцы по
лучают вещи в магазинах. Вот вы
шла из магазина молодая женщи
на и* торопливо направилась вдоль 
улицы. В руках у нее большой 
сверток. Это Гордиенко Мария 
Иосифовна. Она выиграла одеяло. 
А  кто из женщин отказался бы 
иметь пальто меховое за 2030 руб
лей! Знай же, сердитый сибирский 
мороз, что вряд ли тебе удастся 
заморозить супругу Назарова Н и 
колая Алексеевича: он на пяти
рублевый билет выиграл пальто 
женское меховое и торжественно 
вручил его своей супруге.

А  таких счастливых женщин в 
нашем городе очень и очень много. 
Новый год —  новое счастье для 
советского человека. Э то счастье 
не одиночек, а счастье всех совет
ских людей, ибо у нас в стране че
ловек радуется за человека. Вторая 
денежно-вещевая лотерея —  это 
лотерея массового выигрыша. И  
недаром люди спрашивают один 
у другого:

А  будет ли третья денежно
вещевая лотерея?

И хочется, чтобы она была по
скорее.

— Я  купил лотерейный билет у 
Горошко Михаила Филипповича в 
тот день, когда он на своем «М о 
сквиче» ездил по городу, распрост
ранял билеты Второй денежно-ве- 
щевой лотереи,— рассказывает Иван 
Семенович Сизых.— Я  купил у него 
билетов на 250 рублей и выиграл 
мотоцикл ИЖ -56. О т всего серд
ца я благодарю Михаила Филип
повича за распространение биле
тов. И хочется, чтобы в новом году 
каждый человек мог где угодно 
купить билеты Третьей денежно- 
вещевой лотереи!

Анатолий Прввалихия.

дне ТОРЖЕСТВА СОЗИДАНИЯ
«Дорогая редакция! Я вместе 

со всеми радуюсь запуску совет
ской межпланетной ракеты...Это 
свое волнение я решил выразить 
в стихотворении, которое посылаю 
ва м »,— пишет читатель нашей 
газеты А, Фатьянов. Так начина
ются многие письма в редакцию. 
Чудо советской науки и техники, 
выдающаяся победа наших уче
ных —  неисчерпаемый кладезь 
вдохновенья и для литераторов- 
профессионалов. и для тех, кто 
корпит над поэтической строкой в 
свободный от работы час. И они- 
эти строки, рождаются— короткие 
и подлиннее, более умелые и  ме
нее, но непременно вдохновенные, 
с запалом страсти и огня: к это
му обязывает «межпланетная» те
ма, которая должна быть покоре
на поэтами, как К о см о с -у ч е н ы - 
ми.

— Словно в сказке сейчас
нахожусь я, 

Словно в сказочном радостном
сне.

Прочной сталью на солнце
сверкая, 

Чудо-птица несется к луве,—
так пишет А. Фатьянов.
«Новая победа» —  так назвал 

свое поэтическое произведение 
практикант цеха Л1» 14 Евгений 
Старостин.

— Все свершилось 
Как будто бы просто,
Как будто иначе быть не могло. 
Запустили ракету в Космос 
П од точно вычисленным углом. 
Н ет, не мертвый

кусок металла
Летит,

удаляясь ввысь,—
Это труд миллионов,

слава,
Э то человечества мысль,
Э то уверенная поступь народа, 
Это в соревновании

очередной финиш, 
Э то большая победа

над природой,
И этого у нас

уже не отнимешь. 
М ы принимаем поздравления

и комплименты,
Н о знайте:

исследуем мирозданье 
Не для войн

П О П РА ВК А

В решении исполкома об образова
нии избирательных округов допу
щена ошибка. Следует читать: 

Избирательный округ №  87 
(центр —  спортивный павильон)
В состаз округа входят дома 2, 

3, 4. 5, 6, 7, 8 квартала 59, 
Избирательный округ №  88 

(центр —  спортивный павильон)
В состав округа входят дома 9, 

10. Г !. 12, 13, 26, 27 квартала 59. 
Избирательный округ №  91 

(центр —  спортивный павильон)
В состав округа входят дома 23, 

24, 25, 28, 29, 31 квартала 59.

между континентами,
А  для торжества созидания!

Гордость за Родину, удивление 
нынешними ее делами, восхищ е
ние претворяемой в быль сказкой 
звучат в строках «косм ических» 
стихотворений. Это тебе, Отчизна, 
тебе, советская наука, тебе, Х М  
съезд, посвящены эта вдохновен
ные стихи.

— С веками в мире все стареет, 
Всему на свете есть предел.
Но мир для всех стает светлее, 
И шар земной помолодел.
Мечте пределов не построить, 
Науке нашей нет границ,
Чтоб сказку в правду

перестроить 
И быль свершить из небылиц. 
Мечты становятся делами,
Умы работают не Зря.
Ракета взмыла над полями 
В ночь на второе января.
Второе января по праву 
Мы датой мира будем звать,
А  год, удавшийся на славу. 
Обязан межпланетным стать!—
это строки из стихотворения 

читателя нашей газеты Виктора, 
Александровича Назарова. 

Преодолев земное тяготенье. 
Прославив мирную могучую

страну,
Людей советских смелое

творенье
Летит на близкую теперь Луку.

(Эдуард Лещ ш ер, практикант 
цеха №  2 3 ).

И стар и млад— все взволнова
ны ныне чудесами, свершающими
ся на наших глазах. Врал Фоки
ных пишет:

— Мне стукнуло свыше
полсотня... 

Но я верю, настанет мне 
И со мною корабль

быстрокрылый 
К тайне неба, к луне взлетит!

0  времени, когда мы обновим 
все планеты, говорит он в  евюем 
стихотворении, о том, когда... 

Будем жить мы по пять
столетий. 

Утвердив на земле коммунизм.
Сказочная птица, которая не

сет советский привет в космиче
ские пространства. —  героиня 
большинства стихов из сегодняш
ней редакционной почты. Пусть 
же донесет она до планет сол
нечной системы привет и от ан
гарских поэтов. ,

И ЗВЕЩ ЕН И Е
21 января в 19 часов Ь зале за

седаний горисполком.-: в помощь
изучающим историю КПСС состо
ится лекция на тему:

«Ленинская теория социалисти
ческой революции» —  лектор Кап
лун С. Б.

Редактор В. П , БОГАТЫРЕВ.

Барсуков Александр Никитович, 
прож. в г. Ангарске, пр. Ленина, 
дом 42, кв. 16, возбуждает дело о 
разводе с Барсуковой Ираидой 
Николаевной, прож. в г. Ангарске, 
ул. Пушкина, дом 6, кв. 7.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1-го участка г. Ангарска.

Барышникова Мария Михайлов
на, прож. в г. И ркутске-1, ул. О го
родная, дом 35, возбуждает дело о 
разводе с Барышниковым Генна
дием Михайловичем, прож. в г. А н 
гарске.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 3-го участка г. Ангарска.

Просекин Петр Фролович, прож. 
в г. Ангарске, ул. Иркутская, дом 
37, кв. 7, возбуждает дело о раз
воде с Пономаревой Фаиной М и
трофановной, прож. в пос. Усть- 
Орда, Эхирит-Булагатского р-на, 
Иркутской области.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 1-го участка пос. 
Усть-Орда, Эхирит-Булагатского 
района, Иркутской области.

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  ГО Р О Д А
«А Н Г А Р А » —  Тихая квартира. 

Сеансы: 11, 13, 15, 17, 19, 21, С 
19 января —  Красные листья. Се- 
ансы; 11, 13, 15, 17. 19, 21.

«П О Б ЕД А» —  Хождение за 
три моря. Сеансы: 1-я серия—
10-20, 13-40, 17, 20-20, 2-я  се
рия—  12, 15-20, 18-40, 22. С 19
января —  Главная улица. Сеансы:
10, 12, 14. 16, 18, 20." 22.

«ПРОГРЕСС» ■— Красные ли
стья. Сеансы: 13, 14-50, 16-40,
18-30, 20-20, 22. С 19 января—  
Хождение за три моря. Сеансы:
1-я серия—  10-20, 13-40. 17, 20-20,
2-я серия—  12. 15-20, 18-40, 22,

Коллектив торгово-складской 
конторы УРСа с прискорбием 
извещает о смерти бывшего ра
ботника конторы

ГРУЗН Ы Х
Владимира Федоровича,

наступившей после продолжи
тельной болезни, и выражает со
болезнование семье покойного.
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